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C I T T À  D I  T O R I N O 
 

 
INTERPELLANZA: "INCIDENTE AVVENUTO IN VIA BOLOGNA 183 NEI PRESSI 
DELLA SEDE DEL LICEO EINSTEIN E GENERALI CONDIZIONI DI SICUREZZA DI 
QUEL TRATTO DI STRADA" PRESENTATA DAL CONSIGLIERE MAGLIANO IN 
DATA 23 NOVEMBRE 2015.  
 
 Il sottoscritto Consigliere Comunale,  
 

PREMESSO CHE 
 
- il Liceo Einstein ha sede in via Bologna 183, un tratto di strada rettilineo che gli 

automobilisti tendono a percorrere a velocità sostenuta; 
- i bus di linea in sosta ostruiscono in parte la visuale agli automobilisti; 
 

RILEVATO CHE 
 
- lo scorso 30 ottobre intorno alle ore 14.00 (orario dell'uscita degli studenti), nei pressi del 

Liceo Einstein, è stato investito uno studente in corrispondenza dell'attraversamento 
pedonale; 

- l'impatto con il veicolo è stato violento e il ragazzo ha già dovuto subire un delicatissimo 
intervento chirurgico; 

 
CONSIDERATO CHE 

 
- tutti i giorni i cinquecento studenti del Liceo Einstein e i cittadini della zona rischiano la 

propria incolumità quando si trovano a dover attraversare quel tratto di strada; 
- i genitori degli alunni e il corpo docenti dell'Istituto Einstein hanno segnalato più volte la 

criticità di quel punto sia alle Istituzioni che alle Forze dell'Ordine, segnalando che nel 
corso del corrente anno solare si sono già verificati tre incidenti; 

- i genitori e il corpo docenti suggeriscono diverse proposte alla Giunta comunale  al fine 
di evitare il verificarsi di ulteriori incidenti, tra le quali: a) l'installazione di un semaforo 
a chiamata, b) il posizionamento di un dosso che rallenti la velocità delle auto in transito, 
c) la presenza di un agente della Polizia Municipale che diriga il traffico veicolare almeno 
durante l'orario di uscita degli studenti dall'istituto;   
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INTERPELLA 
 
Il Sindaco e l'Assessore competente per sapere: 
1) se la Giunta Comunale sia a conoscenza della situazione esposta in narrativa; 
2) se la Giunta comunale intenda risolvere definitivamente il problema installando un 

semaforo a chiamata, collocando un dosso in prossimità dell'attraversamento pedonale o 
assicurando la presenza di un vigile che diriga il traffico veicolare durante l'orario di 
uscita degli alunni che frequentano l'Istituto Einstein, rispondendo così concretamente 
alle esigenze della cittadinanza, e in quali tempistiche intenda farlo.  

 
F.to Silvio Magliano   


